

Intelectuales hablarán en San Sebastián sobre el Baroja aventurero

Escritores e intelectuales como Ana María Moix, Fernando Marías, Arantxa Urretabizkaia y Santiago Aizarna, entre otros, participarán en un ciclo de conferencias que se celebrará del 24 al 31 de octubre en la Biblioteca central de San Sebastián bajo el título de 'Baroja aventurero'. El consistorio de la capital guipuzcoana pretende acercar al público en general y a los jóvenes en particular una imagen del escritor que supere la visión académica, a través de charlas-coloquio, organizadas con motivo del 50º aniversario de su muerte.

Ana María Moix y el actor Kike Díaz de Rada reflexionarán sobre 'La aventura de leer a Baroja'. Fernando Marías y Arantza Urretabizkaia hablarán sobre 'La aventura vital en Baroja, una lucha por la vida', mientras que los personajes aventureros de la obra del autor donostiarra serán tratados por los escritores Álvaro Bermejo y Santiago Aizarna y el periodista Eduardo Yáñez. El programa incluye la edición en euskera de un libro con fragmentos de Baroja referidos a San Sebastián.